



Communiqué de presse

Paris, le 22 mai 2023

Dimitri DESSEAUX, fondateur de PEN'UP, lauréat du Prix Audace Nouvelle Aquitaine-Occitanie 2023

Organisé par la Fondation Le Roch-Les Mousquetaires et l'Union des Auto-Entrepreneurs (UAE), le Prix Audace Nouvelle Aquitaine-Occitanie 2023 a récompensé Dimitri DESSEAUX, créateur de PEN'UP 3D, un stylo 3D permettant de dessiner en trois dimensions. Le lauréat originaire de Barry D'Islemade, dans le Tarn-et-Garonne (82), remporte une dotation de 4 000 € afin d'accélérer le développement de son entreprise.

Dimitri DESSEAUX, un jeune-auto-entrepreneur qui met le ludique au service de l'apprentissage

C'est à 17 ans que Dimitri DESSEAUX découvre le stylo à impression 3D et développe une passion pour cet outil. Après 3 ans de recherche technologique et commerciale, il invente PEN'UP 3D en 2021, un stylo 3D qui permet de dessiner et créer des formes en trois dimensions et bas-relief grâce à un filament plastique biodégradable.



S'il s'adresse à toutes les personnes créatives, Dimitri est convaincu de l'intérêt pédagogique de son stylo 3D : "Je me suis donné pour mission de mettre en place un outil innovant, maniable et captivant au sein du système éducatif. À travers la conception de supports physiques ludiques et en laissant libre cours à l'imagination, PEN'UP 3D peut apporter une réelle valeur ajoutée dans l'apprentissage de certaines matières scolaires et pour les établissements à besoins éducatifs particuliers."

Alors qu'il intervient de manière hebdomadaire dans les écoles pour transmettre sa passion et démontrer l'intérêt de son outil, Dimitri compte accélérer le développement de son entreprise, notamment grâce à la dotation de 4000 euros du prix Audace.

"Cette dotation va me permettre de financer la création et l'élaboration de supports pédagogiques avec des spécialistes de l'éducation scolaire dans le premier et le second degré. En parallèle, je souhaiterais multiplier les animations d'activités dans les établissements scolaires, hôpitaux, centres aérés, associations et EHPAD. Au-delà de la récompense, participer au Prix Audace m'a permis d'obtenir les conseils avisés du jury professionnel." déclare le lauréat.

Dimitri prévoit également de commercialiser PEN'UP 3D sur son site internet dans le courant de l'été.

PEN'UP 3D, un projet d'entreprise qui a convaincu le jury selon plusieurs critères

Présidé par Christophe PAUMARD, administrateur de la Fondation Le Roch-Les Mousquetaires, chef d'entreprise indépendant et adhérent Intermarché, et composé de :

- Lucas PINAUD, chef d'entreprise indépendant et adhérent Intermarché
- Monique SENTEY, déléguée générale de l'Union des Auto-Entrepreneurs

Le jury du Prix Audace a été convaincu par le projet PEN'UP 3D et la personnalité de son fondateur Dimitri DESSEAUX d'après les critères suivants :

- La motivation et le tempérament
- La pertinence du projet
- Le marché potentiel
- Les perspectives de développement
- L'utilité de la dotation

Le Prix Audace récompense les jeunes auto-entrepreneurs à travers toute la France

Pour donner l'opportunité à un maximum d'auto-entrepreneurs d'être encouragés et soutenus dans leur initiative, 5 finales du Prix Audace sont organisées en région.

Les 5 finales du Prix Audace 2023 et les régions concernées :

- Paris, le mercredi 5 avril : Ile-de-France, Centre-Val de Loire et Bourgogne-Franche-Comté
- Bordeaux, le jeudi 11 mai : Nouvelle Aquitaine et Occitanie
- Rennes, le jeudi 1er juin : Bretagne, Normandie et Pays de la Loire
- Lille, le jeudi 8 juin : Hauts-de-France et Grand Est
- Lyon, le jeudi 22 juin : Auvergne Rhône-Alpes et Provence-Alpes Côte-d'Azur

9e édition du Prix Audace, le concours qui encourage l'esprit d'entreprendre

Depuis 9 ans, la Fondation Le Roch-Les Mousquetaires, en partenariat avec l'UAE, apporte son soutien aux jeunes entreprises, notamment via le Prix Audace. Pour concourir, deux conditions : exercer son activité depuis plus d'un an avec au minimum deux clients. Le lauréat de chaque finale régionale se voit alors remettre un chèque de 4 000€ par la Fondation Le Roch-Les Mousquetaires, soucieuse d'offrir au plus grand nombre une chance de réussir son aventure entrepreneuriale.

Bravo aux quatre autres finalistes

Face à Dimitri DESSEAUX de PEN'UP 3D, quatre autres candidates :

Alice OWIECZKA (Bordeaux - 33) - Alice référencement : Alice Owieczka aide les entreprises à trouver leurs prospects et clients à travers le référencement payant sur Google.

Coralie ROBREAU (La Teste-de-Buch - 33) - La conciergerie des étoiles : cette conciergerie privée, fondée par Coraline ROBREAU, propose aux particuliers des solutions multi-services adaptées à la perte d'autonomie d'un parent ou la perte d'un proche.

Lisa NARDI (Saint Médard en Jalles - 33) - Nouvelle Boucle : Lisa NARDI a créé sa marque d'accessoires textiles fabriqués en matières premières upcyclées (principalement des tissus d'ameublement).

Marie-Catherine MASSÉ (Ganges - 34) - Massé Lutherie : Marie-Catherine est une luthière spécialisée dans la fabrication et restauration des violons, altos, violoncelles et plus particulièrement des violes de gambe. Elle propose également un service de location.

À propos de la Fondation Le Roch-Les Mousquetaires

Reconnue d'utilité publique, la Fondation Le Roch-Les Mousquetaires mène des initiatives concrètes qui encouragent l'esprit d'entreprendre, le sens de l'engagement et l'ambition de la performance pour tous. Convaincue que l'humanisme, la proximité et la performance constituent les piliers d'un engagement sociétal porteur d'avenir, la Fondation soutient les créateurs d'entreprises en apportant du souffle aux initiatives les plus prometteuses :

- Coup de Pouce, concours de business plan pour start-up en phase de lancement
- Prix Audace, défi pour auto-entrepreneurs audacieux
- Club des Entrepreneurs, dispositif sur-mesure pour encourager la création d'entreprise ou pour accélérer la croissance.

Chaque année, la Fondation challenge une centaine d'entrepreneurs et engage une dotation globale de 500.000 euros pour les encourager et leur donner une chance supplémentaire de réussir.

Retrouvez l'ensemble de ses actions sur : www.fondationleroch-lesmousquetaires.org

À propos de l'Union des Auto-Entrepreneurs (UAE)

Organisation reconnue par les Pouvoirs Publics, l'UAE a pour mission, depuis 2009, de promouvoir et de défendre le régime de l'autoentrepreneur et d'accompagner les créateurs d'entreprise tout au long de leur démarche, de leur création à leur l'installation jusqu'à leur développement.

L'UAE assure la diffusion des connaissances en mettant à la disposition de tous les auto-entrepreneurs un cadre technique de construction de projet, une série d'informations et de services proposés par ses partenaires via son site web, un programme d'accompagnement et de sensibilisation à la formation professionnelle, ainsi que des actions et rencontres de proximité en région.

L'adhésion annuelle à l'UAE comprend dès l'entrée une formation professionnelle de trois heures pour permettre l'acquisition des connaissances indispensables sur le régime de l'auto-entrepreneur (juridique, administratif, social et fiscal).

Par ailleurs, l'UAE a créé dès 2009 un Observatoire de l'Auto-Entrepreneuriat afin d'analyser en permanence tant au plan quantitatif que qualitatif, le régime de l'auto-entrepreneur et les attentes exprimées par les créateurs et les auto-entrepreneurs. Pour en savoir plus : http://www.union-auto-entrepreneurs.com/

Contacts Presse

Pour la Fondation Le Roch-Les Mousquetaires

SOURCE RP

Anna Tible - 01 85 78 66 35 / 06 84 37 79 21 anna@source-rp.com

Pour l'UAE

CITRON PLUME RP

Marine Picard - 01 40 08 03 25 marine.picard@citronplume.fr